
1932 год, 13 августа, 
«Коллективная стройка»:

 «…Не обеспечивают 
быстрого сбора живицы, 

которая течет сверх 
воронок, а также в силу 
плохой работы, живица 

течет снизу воронки». 

1959 год, 14 августа, 
«За коммунизм»:

«На собрании жители 
ул. Калинина решили 

прокопать 100 погонных 
метров кюветов, 

построить два моста 
и принять участие в 
работах по ремонту 

дороги, проводимых 
автохозяйством…».

1998 год, 18 августа, 
«Сельская новь»:

 «… Учителя до сих пор не 
получили ни одной копейки 
отпускных. И зарплата за 

апрель и май не выплачена. 
Что делать учителям, 

выходить ли на работу?»…

Новости 
из прошлого

www.газета-сельская-новь.рф

Общественно-политическая газета Талицкого городского округа

Бывшему директору «Национального парка «Припышминские боры» 
грозит срок за незаконную рубку леса на 17 млн. рублей, - сообщает 
Генеральная прокуратура РФ.  2

Грядет другой 
лесоповал?... 

Ребенок 
за рулем – 
родителям 
штраф!

Снова в 
школу?

«Навели мосты» 
- репортаж из 
Еланской управы
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Диспетчер онлайн
ПО «Талицкие электрические сети» доводит до вашего сведения график 

плановых отключений электроэнергии на период с 17.08.2020 г. по 21.08.2020 г., 
связанных с проведением ремонтных работ на электросетевом оборудовании. 

Просим принять во внимание данную информацию при планировании вашей 
хозяйственной деятельности:  

Населенный пункт, улица, информация о потребителях.
Дата отключения

Время отключения
начало окончание

п. Пионерский, ул. Школьная, Лесная, 
Октябрьская, Советская, Зеленая, 
Пономаревой, Западная, Щелокова, Пасечная, 
Молодежная, школа, пекарня.  
д. Сосновка,  ул. Первых рабочих, Заречная.

17-19.08.2020 9:00 17:00

п. Комсомольский. 17-21.08.2020 9:00 17:00

с. Завьяловское, д. Вахова, Хомутинина, 
Шевелева. 17-21.08.2020 9:00 17:00

д. Упорова, ул. Садовая, Набережная. 17-21.08.2020 9:00 16:00

д. Красногорка, Упорова. 17-21.08.2020 10:00 16:00

С ежедневным включением 
оборудования по окончании работ.

*В графике возможны изменения.

УВАЖАЕМЫЕ НАШИ ПОДПИСЧИКИ И РЕКЛАМОДАТЕЛИ!
Редакция газеты «СН» работает  с понедельника по четверг, с 8:00 до 17:00, пятница с 8:00 до 16:00, объявления и реклама принимаются с 

соблюдением мер индивидуальной защиты (маски) в связи с  введением дополнительных профилактических мер по коронавирусу. 
Также купоны бесплатных объявлений можно опустить  в ящик, что расположен у входной двери редакции. Кроме того, 

объявления можно подать  по телефонам : 2-11-73, 2-13-73.  
Рекламу от юридических лиц  также принимаем по электронной почте: gazeta-sn@mail.ru 
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Министр нас услышал
Между деревнями Кокуй и Сер-

кова в Талицком ГО Свердловской 
области будет реконструирована 
автомобильная дорога. Соответ-
ствующий приказ подписал министр 
строительства и инфраструктуры 
региона Михаил Волков, передает 
«Уралинформбюро».

Согласно документу, ответственные 
чиновники обязаны принять решение о 
подготовке документации по планиров-
ке территории под обновленную трассу, 
утвердить соответствующее техзада-
ние, в том числе на выполнение инже-
нерных изысканий. Финансироваться 
проект работ будет из областного бюджета.

Замминистра строительства Свердловской области Владимиру Вениаминову, парал-
лельно занимающему должность главного архитектора региона, Волков поручил в тече-
ние 10 дней направить уведомления о наличии приказа в Минтранс региона и ГКУ СО 
«Управление автомобильных дорог». Контролировать исполнение данного приказа также 
поручено Вениаминову.

Пробкам – нет! 
«Светофоры и знаки появились, 

а вот разметки почему-то нет», - 
массовые обращения водителей 
автотранспортных средств начали 
поступать в редакцию газеты «Сель-
ская новь» еще на прошлой неделе. 

А всё потому, что в центральной 
части города Талицы установили до-
полнительные секции светофора. По 
ул.Ленина и ул.Луначарского появились 
«зеленые стрелочки» при повороте на-
право. Прежде всего это было сдела-
но для «разгрузки» движения автомо-
билей и исключения «пробок». Также 
были установлены соответствующие 
дорожные знаки «Движение по полосам», разделяющие потоки движения. К примеру, там, 
где раньше было две полосы для движения, теперь – три. 

- Дополнительные секции у светофоров появились, знаки установлены, на этой неделе, 
если позволят погодные условия (не будет дождя) будет нанесена дорожная разметка, - 
комментирует начальник управления городского хозяйства г.Талицы Иван Дятлов.

Стоит отметить, что нововведения действительно помогли исключить большие очереди 
из автомобилей в час пик.  

Кроме того, сотрудники ГИБДД по Талицкому ГО призывают водителей не заезжать за 
«стоп-линию», чтобы видимость дорожных знаков и сигналов светофора была хорошей. 

В одном направлении 
С 17 августа вводится односторон-

нее движение транспортных средств 
по ул.Фрунзе и ул.Комсомольской 
в г.Талице, (от ул.Луначарского до 
ул.Калинина), - сообщает управле-
ние городского хозяйства г.Талицы.

Для безопасности дорожного движе-
ния и во избежание нарушений правил 
дорожного движения просим всех обра-
тить внимание на вновь установленные 
дорожные знаки по вышеуказанным 
улицам.

Книга-сюрприз
В Троицкой поселковой библи-

отеке стартовала  летняя акция 
«Книжная эпидемия: заражаемся 
чтением!». 

Главной целью мероприятия являет-
ся привлечение новых пользователей 
в библиотеку, продвижение чтения и 
популяризация незаслуженно забытой 
русской и зарубежной классической ли-
тературы. 

Как сообщают организаторы, основ-
ная идея акции такова: каждый, кто с 11 
по 31 августа запишется в библиотеку, а 
также тот, кто приведет и запишет друга, 
родственника или знакомого, получит в 
подарок книгу-сюрприз!

Упакованные в яркую подарочную бумагу произведения классиков литературы можно 
будет выбрать на полке самому, ориентируясь только на оригинальные аннотации.

Троицкая библиотека с нетерпением ждет новых читателей и приглашает всех желаю-
щих присоединиться к акции!

Библиотека находится в пос.Троицком, по  ул. Ленина, 22. Режим работы в летний пери-
од: пн-пт: с 10:00 до 18:00, сб,вс: выходные дни. 

«Санитары» леса
В Талице прокуратура направила в 

суд уголовное дело о незаконной рубке 
леса на сумму более 17 млн рублей.  

Прокуратура Талицкого района Сверд-
ловской области 10.08.2020 года ут-
вердила обвинительное заключение по 
уголовному делу в отношении бывшего ди-
ректора Федерального государственного 
бюджетного учреждения «Национальный 
парк «Припышминские боры», который 
занимал должность руководителя парка 
с 2008 по 2020 г. Он обвиняется в совер-
шении преступления, предусмотренного ч. 
3 ст. 260 УК РФ (незаконная рубка лесных 
насаждений), сообщается на официаль-
ном сайте Генеральной прокуратуры РФ.

По версии следствия, в период с 2017 по 2019 годы обвиняемый, являясь директором уч-
реждения, давал своим подчиненным указания об организации и проведении выборочных са-
нитарных рубок лесных насаждений без проведения лесопатологических исследований, как 
того требует Лесной Кодекс РФ. Кроме того, в нарушение требований антимонопольного за-
конодательства для проведения рубок учреждением привлекались ряд предпринимателей и 
организаций без проведения необходимых конкурсных процедур. 

Незаконными действиями обвиняемого Российской Федерации причинен ущерб на сумму 
более 17 млн рублей. В целях обеспечения возмещения ущерба в период следствия наложен 
арест на имущество обвиняемого на сумму более 15 млн рублей, сообщает прокуратура Та-
лицкого района. 

Уголовное дело направлено для рассмотрения в Талицкий районный суд Свердловской об-
ласти. Санкция части 3 статьи 260 Уголовного кодекса РФ предусматривает наказание в виде 
лишения свободы на срок до 7 лет.  

Подарок за верность газете!
Постоянные читатели стали 

обладателями призов от районной 
газеты.

10 августа в редакции газеты «Сель-
ская новь» состоялся традиционный 
розыгрыш призов по итогам подписной 
кампании на второе полугодие 2020 
года. 124 квитанции было прислано от 
наших читателей для участия в розы-
грыше. Вот подарки и списки победите-
лей! 

Мультиварка «REDMOND» – Грозина 
Г.Н. (Талица, ул. Студенческая).

Контейнер для стирального порошка 
– Сидорова З.Н. (п. Троицкий, ул. Эн-
гельса).

Емкость для холодильника и СВЧ – Аксенова В.И. (Талица, ул. Песчаная).
Отпариватель «Homeclub» – Зобнина В.И. (Талица, ул. Песчаная). 
Чайник-кувшин «Appolo» – Глебова Г.М. (редакционная подписка).
Френч-пресс «Mallony» – Заверткина Р.В. (редакционная подписка).
Плед (1800Х2000) – Куликова Н.А. (с. Вновь-Юрмытское, ул. Ленина). 
Набор стаканов «Passab» – Шитов А.М. (редакционная подписка).
Терка с контейнером – Матюшина Л.Н. (редакционная подписка).
Доска разделочная из бука – Кузнецова Л.Я. (редакционная подписка).
Форма для выпечки «Homeclub» – Еськова А.С. (редакционная подписка).
Кувшин «Pasabahce» – Семенова Р.Г. (редакционная подписка).
Форма для выпечки с гофрированными краями – Рыжков Т.А. (редакционная подпи-

ска).
Кастрюля (1,4 литра, жар. стекло) – Волкова Т.И. (Талица, ул. Садовая)
Сковорода «Atmosphere» – Хмелева Р.И. (с. Бутка, ул. Пузанова).
Полотенце – Анисимова Г.А. (редакционная подписка).
Матрас «Bestway» – Зыков Г.А. (д. Нижний Катарач, ул. Совхозная).
Утюг «Homestar» – Чепкасова О.И. (с. Вновь-Юрмытское, ул. Южная).
Тепловентилятор – Шабунина Л.М. (редакционная подписка).
Мясорубка «REDMOND» – Курочкина Н.В. (д. Панова, ул. Ленина).
Чайник «Homestar» – Шаров И.А. (д. Борзикова, ул. Центральная).
Тостер «Scarlet» – Александров В.Н. (п. Троицкий, ул. Братьев Морозовых).
Контейнер стеклянный жаропрочный – Шеломенцев В.П. 
Набор для сауны – Черепанова Т.В. (редакционная подписка).
Фен «Vitek Diva» – Фоминых А.М. (с. Завьяловское, ул. Ленина).
Фильтр-кувшин «Brita» – Безматерных Ю.Д. (редакционная подписка).
Френч-пресс «Taller» – Пелевин Г.В. (редакционная подписка).
Коробка конфет от Ю. Сизикова - Кашина Г.П.  (редакционная подписка).
Поздравляем победителей и приглашаем за подарками в редакцию газеты 

«Сельская новь». Благодарим всех наших читателей за многолетнюю верность 
«районке». Спасибо, что вы с нами! 



ГРАНИ ЖИЗНИ
СЕЛЬСКАЯ НОВЬ № 33 / 13 августа 2020 / четверг

Повестка второго Общественного Совета нового 
созыва содержала несколько вопросов – и все они 
касались здоровья, счастья, благополучия нас с 
вами, потому что рассказывала о работе сотрудников 
Талицкого отдела МВД за прошедшее полугодие 2020 
года, обо всех проявленных нарушениях и преступле-
ниях в социуме и семье.

В целом работа отдела за полугодие оценивается про-
фильным главком удовлетворительно – среди полусотни 
подразделений мы занимаем 12 место. Были годы, когда 
Талицкий ОМВД входил и в тройку лидеров по основным 
учетным показателям, но тем не менее, мы даже не в се-
редине, у нас рейтинг выше!

В целом произошло заметное снижение преступлений 
(сравнивается полугодие прошлого года) на 80% - из 340 
зарегистрированных  - раскрыто 259. Но уголовных дел за 
полугодие возбуждено больше – 286, с учетом переходя-
щих и расследованных ранее. Кстати, раскрыто сотруд-
никами ОМВД 6 преступлений, относящихся к  категории 
прошлых лет.

Один из важных показателей в работе отделов – тяж-
кие и особо тяжкие преступления. На нашей террито-
рии таких преступлений произошло меньше, снижение 
составило более 12 процентов, сотрудниками раскры-
то 33 преступления, что составляет раскрываемость  в 
62,3 %. НО, в текущем году произошел рост убийств – 
на 100 %. Их зарегистрировано семь – все раскрыты.

Аналитическую информацию о работе отдела предо-
ставляла Полина Бумажникова -  начальник штаба ОМВД 
по Талицкому району, которая сделала акцент на том, что 
посягательства на собственность по-прежнему занимают 
большую часть в общей структуре преступлений: за пол-
года – 132; зарегистрировано 100 краж, 8 – из квартир, две 

– транспорта. Не снижается и количество мошенничеств 
– рост составил более 50 %. В текущем году зарегистриро-
ван один факт  изнасилования, три грабежа. А вот разбоев 
и причинения тяжкого вреда здоровью, повлекших смерть 
по неосторожности за прошедшее полугодие, зарегистри-
ровано не было.

Подразделению по делам несовершеннолетних по 
итогам 6 месяцев тоже удалось достичь положитель-
ных результатов – с 10 преступлений в том году – до 
трех в этом. Пандемия и коронавирус  сказались на ко-
личестве пребываний граждан на улице – количество 
зарегистрированных преступлений  в общественных  
местах и на улицах – заметно снизилось. Участковые 
уполномоченные продолжают работу по выявлению пре-
вентивных (скрытых) составов преступлений  в целях 
предупреждения тяжких и особо тяжких преступлений на 
бытовой почве – зарегистрировано 146.

Органами следствия и дознания было направлено в суд 
196 уголовных дел в отношении 219 лиц, приостановлено 
49 уголовных дел. За истекший период не было фактов 
вынесения оправдательного приговора и необоснованного  
привлечения лиц к уголовной ответственности.     Несмотря 
на комплекс проводимых мероприятий, не удалось снизить 
число совершенных ДТП – 17 случаев; 22 гражданина по-
лучили ранения различной степени тяжести, 3 человека 
погибли. С участием детей зарегистрировано два ДТП, в 
которых пострадали два несовершеннолетних.

Снизились преступления, связанные с незаконным обо-
ротом наркотиков на 30,8% (зарегистрировано 9), рас-
крываемость составила 50%, изъято 10 гр. наркотических 
веществ, возбуждено 4 уголовных дела. В сфере экономи-
ческих преступлений    выявлено 5 составов, одно из них 
– тяжкое.

Предупреждают сотрудники ОМВД о росте престу-
плений, связанных с использованием информаци-
онно-коммуникационных технологий – плюс 80% (25 

преступлений). Доверчивых граждан обманывают, 
узнавая номер карты, пин-коды, несмотря на широ-
кий фронт информационно-просветительской работы. 
Процент раскрываемости данных преступлений со-
всем мизерный…

И НОВАЯ ПРОБЛЕМА!
О нарушении режима спокойствия граждан в ночное и 

вечернее время, когда из ряда автомобилей разлетается 
агрессивно ревущая и рвущая всех музыка - настоящая 
дискотека на колесах, - сообщили сотрудники ОМВД чле-
нам Общественного Совета. Таких сообщений регистриру-
ется ежедневно от 3 до 5. В дискуссию включились все, и 
если нарушителям тишины в квартирах  после 23:00 грозит 
«административка», то навороченная музыка в авто – ни-
где не отражена. Ладно, если человек сознательный, ему 
и одного предупреждения хватает, а вот для тех, кто любит 
хулиганить…

- Надо вносить дополнения в административный 
Кодекс, - делился своим мнением Дмитрий Лепшин 
– начальник подразделения по делам несовершенно-
летних, – что умышленно внесены конструктивные 
изменения в транспортное средство, путем того, что 
установлены звуковые усилители, саббуферы… На 
автовладельца будет наложена ответственность со 
снятием госномеров с автомобиля, со штрафом в не-
сколько тысяч рублей. Вот тогда эти музыкальные ху-
лиганы поймут…

Полный отчет о работе ПДН представил и Дмитрий Леп-
шин, но здесь социальный акцент надо сделать на том, что 
растет число преступлений в отношении самих несовер-
шеннолетних – родители попросту звереют: жестоко обра-
щаются, истязают (ст. 117 УК РФ). С 5 преступлений  до 9 
возросли эти преступления… Но это, как говорится, тема 
другого выступления.

Вышел в «свет» общественный совет
Общественный Совет при ОМВД РФ по Талицкому району, нового пятого созыва, собрался полным 
составом в прошедший четверг, 6 августа, на свое второе заседание. Первое проходило в режиме 
онлайн, на котором выбрали председателя Совета – им стала Татьяна Анатольевна КЛИМОВА – 
методист по краеведческой работе Талицкой центральной районной библиотеки.

3

Галина АНТИПИНА

Четырнадцатилетнего водителя мотоцикла пойма-
ли сотрудники Госавтоинспекции по ТГО несколько 
недель назад в г.Талице. Транспортным средством 
молодой человек управлял незаконно и без води-
тельского удостоверения.  Теперь его родителям 
грозит административная ответственность, а самого 
горе-гонщика возьмут на особый контроль органы 
системы профилактики.

К сожалению, таких примеров не только в Талицком го-
родском округе, но и по всей Свердловской области нема-
ло. Несовершеннолетние водители управляют мопедами, 
мотоциклами, садятся за руль более серьезного транспор-
та – автомобиля. Как правило, это происходит без разре-
шения родителей. Зачастую дети просто-напросто угоняют 
транспортные средства у своих родных.  

Только в Талицком городском округе в летний период 
были пойманы два несовершеннолетних водителя – они 
управляли мотоциклом и мопедом. В прошлом году поли-
цейским пришлось ловить юного автомобилиста. За руль 
он сел без водительского удостоверения, ему на тот мо-
мент было 16 лет. К счастью, во всех случаях обошлось без 
дорожно-транспортных происшествий, и без жертв. Тем не 
менее сотрудники ГИБДД призывают родителей быть бди-
тельными в этих вопросах – рассказывать детям о послед-
ствиях таких гонок, ответственности, которая может гро-
зить за угон автомобиля, а также материальном ущербе. 

Волнения полицейских понятны, ведь в этом году в 
Свердловской области резко увеличилось количество ДТП 
с участием несовершеннолетних водителей.  Ответствен-
ность за последствия таких ДТП несут законные предста-
вители подростков. 

Статистика показывает, что юные водители управляли 
автомобилями, мотоциклами, квадроциклами, мотовезде-
ходами. С начала 2020 года в регионе  зарегистрировано 
уже 76 дорожно-транспортных происшествий с их участи-
ем. В результате аварий  травмы получили 48 человек и 
большая часть из них – 77% - это подростки в возрасте до 
18 лет. 

У подростков, управляющих транспортными средства-
ми, отсутствуют водительские удостоверения соответ-
ствующих категорий: они либо не достигли определенного 
возраста, чтобы пройти обучение в автошколе и получить 
удостоверение, либо, даже при достижении возраста (во-
дительское удостоверение на право управления мотоци-
клом можно получить в 16 лет) - у них нет желания узако-
нить свое право управления мотоциклами. 

Как пример, очередное ДТП с участием 15-летнего под-
ростка на квадроцикле произошло накануне в Ревдинском 
районе. Несовершеннолетний водитель, управляя квадро-
циклом, не обеспечил контроль за движением, допустил 

съезд с проезжей части и наезд на дерево. В результате 
ДТП 15-летний подросток госпитализирован в травматоло-
гическое отделение ДМБ № 9 г.Екатеринбурга с травмами 
головы и переломами костей черепа.

Сотрудниками ГИБДД установлено, что вместе с 17-лет-
ним другом подростки взяли напрокат квадроцикл и пит-
байк, на которых катались по лесной дороге в районе баз 
отдыха. Во время поездки 15-летний подросток использо-
вал мотоэкипировку и мотошлем, что позволило избежать 
получения более серьезных травм. Родители мальчика про 
эту поездку не знали, как и не знали о планах мальчика 
взять напрокат транспортное средство.

В ходе начатой проверки по факту ДТП сотрудникам по-
лиции предстоит выяснить порядок работы пункта проката 
техники, где молодые люди взяли технику, а также напра-
вить материалы в подразделение по делам несовершенно-
летних, где подросток уже состоит на специализированном 
учете. 

Как отмечает инспектор по пропаганде безопасности 
дорожного движения Анатолий Бакин, в летний период 
дорожно-транспортные происшествия с участием несовер-
шеннолетних водителей нередко регистрируются в сель-
ских территориях и садовых товариществах, где дети жи-
вут или проводят каникулы. При управлении мототехникой 
водители и пассажиры, а зачастую это дети или подростки, 
не используют мотошлемы и защитную экипировку. В этом 
году ДТП с участием несовершеннолетних водителей в Та-
лицком ГО зарегистрировано не было, но, тем не менее, за 
6 месяцев на территории произошло 17 ДТП, в которых 2 

детей получили травмы различной степени тяжести.
Больше всего поражает безразличие взрослых в подоб-

ных ситуациях. Техника и ключи от нее находятся в сво-
бодном доступе, при этом родители не только разрешают 
детям управлять техникой, но и поощряют желания детей, 
приобретая им транспортные средства. Помимо этого, под-
ростки собирают средства передвижения для проведения 
досуга и совместных поездок с друзьями из частей от дру-
гих транспортных средств, и впоследствии эта техника, не 
прошедшая технический осмотр и регистрацию в Госавто-
инспекции, выезжает на дороги общего пользования. 

Идя на поводу у подростков, взрослые не отдают себе 
отчета о возможных последствиях поездок, когда транс-
портным средством управляет ребенок, не имеющий ни 
теоретических знаний ПДД, которыми должен обладать 
водитель, ни навыков управления. Осознание приходит 
значительно позже: после совершения ДТП, оформления 
штрафов, выплаты нанесенного ущерба, потому что все 
эти выплаты взыскивают с законных представителей не-
совершеннолетних, которые стали виновниками дорож-
но-транспортных происшествий. 

Никакие штрафы и выплаты не могут компенсировать 
последствия получения серьезных травм во время поезд-
ки с бесправным водителем, а также трагическую потерю 
близкого.

Госавтоинспекция Свердловской области, в первую оче-
редь, обращается ко взрослым, к родителям, с просьбой 
отказаться от приобретения транспортных средств под-
росткам, не имеющим права управления. Кроме этого, не-
обходимо ограничить доступ детей к ключам и к местам 
нахождения транспортных средств. Это возможно только 
после прохождения обучения в автошколе и получения во-
дительского удостоверения.

Сейчас по каждому факту задержания за рулем несовер-
шеннолетнего, не имеющего права управления, сотрудни-
ками ГИБДД направляются материалы в ПДН и ТКДНиЗП 
для проведения дополнительной профилактической рабо-
ты и постановки на учет. 

Собственникам транспортных средств, родителям, необ-
ходимо помнить, что за передачу управления транспорт-
ными средствами лицам, не имеющим права управления, 
предусмотрена административная ответственность в виде 
штрафа в размере 30000 рублей. Для самого водителя, 
если он достиг 16 лет, за бесправное вождение предусмо-
трена административная ответственность в виде штрафа 
от 5 до 15 тысяч рублей.

Подготовила Анжелика Горина.
Фото предоставлено Госавтоинспекцией 

Свердловской области. 

Горе-гонщики
Каких бед могут натворить несовершеннолетние водители и кто за это будет отвечать?



Начало учебного года, 
пожалуй, самая обсужда-
емая тема в родительских 
чатах. Никто официально 
не подтверждает к чему 
готовиться – к очному 
обучению или дистанту. 
Все ждут августовский 
педсовет, где, вероятно, 
прозвучат окончательные 
ответы на многочисленные 
вопросы. 

На официальном сайте 
Правительства Свердлов-
ской области пока только по-
явилась информация о том, 
что школы региона проведут 
тренировки по обеспече-
нию эпидбезопасности пе-
ред стартом нового учебного 
года. Механизм организации 
учебного процесса в услови-
ях распространения корона-
вирусной инфекции и сезон-
ного подъема гриппа и ОРВИ 
обсудили 7 августа участники 
совещания под руководством 
заместителя губернатора 
Павла Крекова. 

«До начала учебного года 
во всех школах необходимо 
провести учения без детей 
— с заменой их взрослыми. 
Нужно отработать соблюде-
ние всех противоэпидемиче-
ских требований. Учебный 
год мы начинаем в обыч-
ном, традиционном режиме. 
Поэтому перед нами стоит 
задача — обеспечить без-
опасность и школьников, и 
сотрудников учебных заведе-
ний», — сказал зам.губерна-
тора. 

По его словам, особое вни-
мание при подготовке к 1 сен-
тября нужно уделить разве-
дению потоков учеников. Для 
этого во всех свердловских 

школах будет составлен гра-
фик прибытия детей в обра-
зовательные организации — 
по звеньям или параллелям. 

На входе в здание все 
ученики и сотрудники будут 
проходить обязательный 
«фильтр» — медосмотр с 
термометрией, а затем де-
зинфекцию рук. Предполага-
ется, что маски внутри школы 
дети и учителя, прошедшие 
медицинский контроль, ис-
пользовать не будут. Сред-
ства индивидуальной защи-
ты останутся обязательными 

для работников технических 
служб. 

Пространство в классах 
будет организовано с соблю-
дением требований к соци-
альному дистанцированию. 
Кроме того, всем школьным 
администрациям предстоит 
сформировать учебный гра-
фик таким образом, чтобы 
свести перемещения детей 
из кабинета в кабинет к ми-
нимуму. 

Павел Креков напомнил, 
что подготовка к началу 
учебного года по поручению 
губернатора Евгения Куй-
вашева должна находиться 
под личным контролем глав 
муниципальных образований 
Свердловской области.

Тем временем, пре-
мьер-министр РФ Михаил 
Мишустин поручил Минпро-
свещения РФ, МЧС России и 
Роспотребнадзору доложить 
о готовности школ к нача-
лу учебного года в условиях 
пандемии до 28 августа, со-
общается на сайте кабмина.

«Минпросвещения России, 
МЧС России и Роспотребнад-
зору совместно с органами 
исполнительной власти субъ-
ектов Российской Федерации 
представить информацию о 
готовности образовательных 

организаций к началу 2020/21 
учебного года с учётом сани-
тарно-эпидемиологической 
ситуации (в разрезе субъек-
тов Российской Федерации)», 
- говорится на официальном 
сайте.

Уточняется, что срок пре-
доставления промежуточной 
информации – 20 августа 
2020 года, итоговой – 28 ав-
густа 2020 года.

Судя по мерам, которые 
предпринимаются для от-
крытия школ, новый учебный 
год в традиционном очном 
формате все же настанет. 
Для школьников он начнется 
с диагностики знаний, чтобы 
выявить пробелы в освоении 
программы на дистанцион-

ке и помочь отстающим. Об 
этом заявил Сергей Кравцов, 
глава минпросвещения РФ. 
Впрочем, дождемся все-таки 
августовского педсовета, ко-
торый пройдет в 20-х числах. 
Тогда и узнаем все новые 
правила учебного года, хотя 
уже сейчас абсолютно понят-
но, что традиционная учеба 
в эпоху пандемии не может 
остаться прежней. Новые 
правила и ограничения не-
минуемо изменят привычный 
школьный уклад.   

К СЛОВУ:
На территории Талицкого 

городского округа продолжают 
проверять образовательные 
учреждения в преддверии но-
вого учебного года. Пожарная 
безопасность образователь-
ных учреждений находится на 
особом контроле сотрудников 
МЧС России. 

Проводимые специалистами 
Госпожнадзора рейды позво-
ляют повысить уровень проти-
вопожарной защиты объектов 
образования и направлены 
на обеспечение безопасно-
сти жизни и здоровья детей, 
взрослых. 

- На учете в органах го-
сударственного пожарно-
го надзора находится 117 
объектов защиты, эксплу-
атируемых учреждениями 
образования на территории 
Талицкого и Тугулымского 
городских округов. Из них 50 
общеобразовательных уч-
реждений, 6 средне-специ-
альных учебных заведений, 
16 объектов дополнитель-
ного образования, 43  уч-
реждения дошкольного об-
разования и 2 иных объекта 
образования, - сообщает ин-
спектор отдела надзорной 
деятельности Станислав 
Бакин. 

На 7 августа оставались еще 
неустранёнными 136 нару-
шений требований пожарной 
безопасности. Специалисты 
отмечают, что учреждения 
образования ведут активную 
работу по устранению выяв-
ленных замечаний. Основную 
массу уже удалось устранить.  

Особое внимание при про-
верках уделяется исправности 
автоматических систем проти-
вопожарной защиты, наличию 
первичных средств пожароту-
шения и соответствие путей 
эвакуации установленным тре-
бованиям. Также сотрудники 
надзорных органов проверяют 
уровень подготовки персонала 
к действиям в случае ЧС, на-
личие руководящих докумен-
тов и знание коллектива уч-
реждения своих обязанностей. 

К концу августа проверки 
образовательных учреждений 
будут завершены. 

АКТУАЛЬНО
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Снова в школу? 
В новый учебный год – с новыми правилами

КОРОНАНОВОСТИ 
Тем временем число заболевших 

коронавирусной инфекцией в Талиц-
ком городском округе остается ста-
бильным. 

По информации главного врача 
Талицкой центральной районной 
больницы Василия Редькина, на 11 
августа под наблюдением медицин-
ских работников находится 35 чело-
век с подтвержденным диагнозом 
«COVID-19», вместе с контактными 
насчитывается 65 жителей района.  
Тем, кто переносит болезнь в «тя-
желой форме» и «средней степени 
тяжести», оказывается медицинская 
помощь в Ирбитской районной боль-
нице, а также областных учреждени-
ях.  

На сегодняшний день стало из-
вестно, что всего за время пандемии 
число заболевших и контактировав-
ших с ними составило 182 человека, 
из них 142 – выздоровели и уже вы-
писаны домой, и 5 человек не смогли 
побороть эту болезнь.   

 Как дела в регионе?
Жителям Свердловской области 

разрешили не носить маски в обще-
ственных местах на открытом воз-
духе при обязательном соблюдении 
социальной дистанции. Соответ-
ствующие изменения были внесены 
в указ об особом режиме.

Документ, подписанный испол-
няющим обязанности губернатора 
Алексеем Орловым, опубликован 
на официальном портале правовой 
информации и вступил в силу. Он 
предусматривает разрешение на 
работу развлекательных аттракцио-
нов и детских игровых площадок на 
открытом воздухе, увеличение числа 
посетителей официальных и иных 
мероприятий, организуемых госорга-
нами, а также массовых культурных, 
физкультурных и спортивных меро-
приятий на объектах физкультуры 
и спорта — с 10 до 30%, передает 
«Уралинформбюро».

Также теперь разрешена работа 
организаций допобразования в сфе-
ре физкультуры и спорта и проведе-
ние групповых занятий (до 20 участ-
ников) в фитнес-центрах.

При этом режим самоизоляции 
для людей старше 65 лет и лиц, 
имеющих хронические заболевания, 
продлен. А прибывающим в Сверд-
ловскую область из-за рубежа не-
обходимо иметь меддокумент, под-
тверждающий отсутствие COVID-19, 
либо в течение трех дней по прибы-
тию пройти исследование и соблю-
дать обязательную самоизоляцию 
на дому до получения отрицательно-
го результата.

Стоит напомнить, что с 1 августа 
в области открылись непродоволь-
ственные магазины в торговых и 
торгово-развлекательных центрах и 
комплексах.

Ред.





На помощь ей пришел Алексей Ми-
хайлович Фомин, член Общественного 
Совета при территории управы. Он, 
как и многие другие, является бес-
сменным помощником в деле благоу-
стройства территории. 

Стоит сказать, что в этом году Еланской 
управе однозначно повезло. Новые мо-
сты, отремонтированные по программе 
капитального ремонта многоквартирные 
дома, памятники участникам Великой 
Отечественной войны. Большинство за-
планированных работ уже сделаны, чуть 
меньше осталось осуществить. 

Обо всем подробнее сегодня мы расска-
жем в нашем материале.

СЕЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ
Под управлением Еланской управы 

находится пять населенных пунктов – 
д.Истоур, Неупокоева, Журавлева, Анто-
нова и с.Елань. 

Первое упоминание в книгах о населен-
ном пункте было в 1676 году. За эти годы 
жители управы пережили много трудно-
стей – тяжелые годы коллективизации, во-
енные годы, кризисные 90-е…

Сегодня в Еланской управе проживает 
чуть более 1000 человек, из них большая 
часть – в с.Елань – 702 человека, порядка 
70 человек в д.Журавлева, 65 – в Истоуре, 
меньше – в д.Неупокоева и д.Антонова. 

Жители – это настоящая гордость села. 
Именно они являются помощниками на-
чальника управы Марины Коростелевой, 
которая большую часть своей трудовой 
деятельности посвятила Еланской упра-
ве. Сначала работала бухгалтером, потом 
специалистом, последние годы – началь-
ником. В любых вопросах помогает ей 
Совет ветеранов и Общественный совет 
под председательством Кудиной Вален-
тины Афонасьевны и Неупокоевой Ирины 
Викторовны. Среди помощников и подрас-
тающее поколение – учащийся местной 
школы Кирилл Лылов не раз награждался 
благодарственными письмами начальни-
ка управы на торжественных линейках в 
школе за помощь в благоустройстве тер-
ритории.

Не устают здесь благодарить админи-
страцию и Думу Талицкого ГО за поддерж-
ку села и выделение финансирования на 
проведение ремонтных работ. 

А гордиться территории и правда есть 
чем. Только в течение этого года удалось 
отремонтировать мост через реку Рамыл, 
разделяющий между собой две улицы – 
Гоголя и Кирова. Еще один мост планиру-
ют отремонтировать до конца года – все 
необходимые документы и процедуры уже 
подготовлены. Подрядная организация 
определена. 

- Также за счет средств местного бюд-
жета нам удалось отремонтировать до-
роги. Ямочный ремонт был проведен 

по пер.Садовому, ул.Школьной, Киро-
ва – протяженность составила более 1 
километра. В планах провести ремонт 
в д.Антонова, по ул.Таежной, в д.Исто-
ур  по ул.Ужиная, - делится начальник 
управы М.А.Коростелева.

Проблем нет на территории и с вывозом 
мусора. В управе установлено 18 совре-
менных контейнеров, твердые бытовые 
отходы вывозятся еженедельно, 2 раза в 
неделю. Как показала практика, этого до-
статочно. 

В зоне особого внимания ремонт памят-
ников. На сегодняшний день в селе про-
должается благоустройство мемориала 
погибшим в годы Великой Отечественной 
войны – он расположен в центральной 
части села. Подрядная организация за-
нимается укладкой плитки и брусчатки – к 
октябрю все работы планируется завер-
шить. Также в течение этого года за счет 
средств местного бюджета удалось прове-
сти косметические ремонты трех памятни-
ков, расположенных в деревнях.

В приоритете у начальника управы – 
уличное освещение, ремонт остановоч-
ных комплексов и «разбитие» цветников. 

С этим также удается справиться. К при-
меру, на 100 процентов выполнены рабо-
ты по уличному освещению в д.Антонова, 
там же удалось отремонтировать остано-
вочный комплекс. Пока остается открытым 
вопрос с уличным освещением в д.Истоур. 
Но, как призналась нам начальник упра-
вы, это – дело времени. 

С РОЖДАЕМОСТЬЮ ПРОБЛЕМ НЕТ
Ежегодно на территории управы рожда-

ется по 10-12 детей. Ровно столько же из 
года в год школа принимает первокласс-
ников. Этот год не станет исключением. 

В последние годы территория управы 
пополняется многодетными семьями, в ко-
торых воспитывается по 3-4 ребенка. 

Сюда переезжают целыми семьями из 
различных уголков нашей страны. Доступ-

ные цены на жилье, поблизости школа, 
детский сад, общая врачебная практика, 
библиотека, почтовое отделение, аптеч-
ный пункт, магазины – все, что нужно для 
жизни. 

Многие работают на территории – в 
производственном кооперативе «Колос», 
которым руководит Григорий Юрьевич Шу-
бин, на лесоперерабатывающем предпри-
ятии Д.В.Рябкова, а также социально-зна-
чимых объектах,некоторые работают в 
Талице, лишь малая часть зарабатывает 
вахтовым методом. 

ЛУЧШИЙ «МКД»
В прошлом году многоквартирный дом 

по ул.Кузнецова, 9 занял третье место по 
Талицкому городскому округу в конкурсе 
на самую оперативную оплату за жилищ-
но-коммунальные услуги, организованном 
управляющей компанией. 

Недавно этот же дом по программе ка-
питального ремонта был отремонтирован 
и приведен в соответствие.  Сейчас одной 
из задач жителей остается благоустрой-
ство придомовой территории – хочется, 
чтобы здесь появились цветники и клум-
бы. 

В целом, как рассказала нам Марина 
Анатольевна, все 6 многоквартирных до-
мов ответственно обслуживает МУП ТГО 
«Единая управляющая компания». Все 
необходимые работы выполняются каче-
ственно и оперативно.  

На данный момент за счет средств 
местного бюджета меняется система ото-
пления к нескольким многоквартирным 
домам. 

ПОМОЩНИКИ УПРАВЫ
Во всех вопросах управе помогают ру-

ководители местных предприятий. Выде-
ляют технику, пиломатериал, оказывают 
помощь в благоустройстве.  Особую бла-
годарность начальник управы выража-
ет индивидуальному предпринимателю 
Д.В.Рябкову, Григорию Юрьевичу Шубину, 
старосте д.Антонова Шубину В.Ю., старо-
сте д.Истоур Блашковой Л.С., работникам 
пожарной охраны Еланского поста, и ра-
ботникам ООО «Трио +».

Также слова благодарности звучат в 
адрес работников подрядной организа-
ции, которая выполняет работы на терри-
тории.

В ЗАКЛЮЧЕНИЕ
Планов по благоустройству у админи-

страции сельской управы немало. Конеч-
но, есть проблемы, которые невозмож-
но решить в течение нескольких дней. К 
примеру, хотелось бы улучшить качество 
оказания услуг почтовой связи, но это не 
относится к полномочиям главы Еланской 
управы. Поддерживают М.А.Коростелеву 
и жители территории. Дело в том, что по-
чтовое отделение  нуждается в ремонте и 
обновлении. Но этот вопрос пока остается 
открытым. Мы в свою очередь, обещаем 
вернуться к данной теме…  

Фото автора. 
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Чем живет село?
Раннее утро пятницы. Возле администрации Еланской управы вовсю «кипит» работа. С лейками 
в руках, с заботой поправляющую цветники, мы встретили начальника сельской управы Марину 
Анатольевну Коростелеву.
Анжелика ГОРИНА

Почтовое отделение

Мемориал в центре села

Победитель конкурса

Новый мост
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Заслуженный строитель России

- Я поступила в УПИ в 1950 году на 
отделение промышленного и граж-
данского строительства – поступила 
без троек и получала стипендию в 
290 рублей, мы даже новые платья с 
девчонками на руках себе шили, нам 
хватало - вот на этой фотографии я 
как раз в новом штапельном платье… 

Институт был востребованный, с силь-
ными кадрами, традициями, и хотя про-
шло всего пять лет после войны, ВУЗЫ 
работали в полную силу, выпуская для 
народного хозяйства отличных специа-
листов, потому что была тесная связь с 
практикой. Так, после первого курса, мы 
ездили на геодезическую практику, а на 
втором, зимой, повезли нас на Камскую 
ГЭС – смотреть как идет закладка бето-
на в зимних условиях. На 4-м курсе дела-
ла я научную работу, за что меня преми-
ровали поездкой в Ленинград на целый 
месяц – отправили по несколько человек 

с каждого факультета, там, на Неве, уви-
дели мы Шведскую эскадру, которая «за-
ходила» в наши воды на празднование 
Дня военно-морского флота… Кстати, 
когда я получила путевку в Ленинград, в 
институте сказали, что я могу проходить 
преддипломную практику дома, в Тали-
це.

Про студенческую жизнь Маргарита 
Александровна может рассказывать ча-
сами, потому что она была насыщенной, 
эмоциональной, театральной (особенно 
любили ходить в Музкомедию), спор-

тивной... Комсомольские организаторы, 
спортивные, культурные – все было под-
чинено воспитанию всесторонне-раз-
витой личности для страны Советов. И 
страна Советов строилась, крепла, рос-
ла! 

- Пришла я на спирткомбинат, где 
директором был Меух Николай Степа-
нович, который и определил меня, бу-
дущего инженера-строителя, в  строй-
участок комбината. Случилось так, что 
прораб и мастер один за другим ушли на 
больничный – осталась я один на один 
с бригадирами, а коллектив строитель-
ный большой – 180 человек, -завод уже 
давно вел капитальное строительство 
в городе. Вечером все объекты обой-
ду, сама все посмотрю, прошу бригади-
ров что подсказать, поправить… Месяц 
практики прошел, просит меня директор 

после сдачи экзаменов сюда, в Талицу, 
вернуться, запрос в институт отправили, 
подтвержденный райкомом… В тот 1955 
год на завод пришло 13 молодых специ-
алистов  с образованием.

В 21 год стала Маргарита Волкова 
руководителем большой строительной 
организации Талицкого спирткомбината. 

Строили заводские детские сады, кото-
рые до сих пор работают, жилые дома, 
для производства – углекислотный цех, 
цех премиксов.

- Емкости под патоку огромные, по 
три тысячи кубов сырья в них входило, 
и они стояли на песке, который был ох-
вачен бетонированным поясом,  щебня в 
то время у нас не было… Строила я и 
спортивный зал на стадионе БХЗ, да ко-
торый и сейчас стоит, правда, несколько 
раз отремонтированный, дополненный. 
А до здания спортзала здесь была пара-
шютная вышка, чтобы не проваливаться, 
быть устойчивой – уровень грунтовых 
вод был близко -  сделали под вышкой 
песчаную линзу. Решили и мы по этому 
пути пойти – в котлован под спортзал 
почти на метр укладывали песок, про-
ливая его послойно через каждые 20 
сантиметров, по периметру сделали бе-
тонный пояс.  Стены выложили – и снова 
бетонный пояс, чтобы уверенно прини-
мало здание все нагрузки, в том числе, 
ветровые.

Под руководством инженера – строи-
теля Маргариты Александровны Волко-
вой строились с нуля очистные соору-
жения в п. Троицком, школы в сельских 
территориях, школа №50, ДК в этом же 
микрорайоне Комплекса, целый ряд жи-
лых домов в Талице, мосты, плотины… 
Перейдя работать в администрацию 
района, в Управление капитального 
строительства, отвечала за строитель-
ство социально-значимых объектов. 

Кстати, губернатор Россель вручал 
Маргарите Волковой нагрудный знак 
«Заслуженный строитель России», в том 
самом районном ДК, что стоял за скве-
ром Н.И. Кузнецова... Чертежную доску 
Маргарита  привезла с собой из инсти-
тута, и она не раз ей пригождалась: 
точность и пунктуальность – професси-
ональные черты инженера-строителя – 
этому их учил знаменитый доктор наук 
Сперанский  Борис Александрович. Пом-
нит Маргарита Александровна, что  по 
вопросу укрепления плотины в центре 
города, вела  споры с председателем 
райисполкома Михаилом Добрыгиным, 
доказывая, что  «сваи работают на сжа-
тие, а на срез (льда) они не работают»… 

- Мастера, прорабы, начальники участ-
ков были у меня в подчинении, с ними 
проще разговаривать, потому что дисци-
плина, техника безопасности у нас была 
на первом месте… 

У меня в руках снимок 60-х годов: Мо-

сква. Госстрой. Высшие инженерные кур-
сы для начальников и инженеров ПМК 
– в пять рядов на снимке одни мужчи-
ны-инженера  и одна наша, талицкая, – 
Маргарита Александровна ВОЛКОВА!  

Знают и ценят ее все руководители 
строительных организаций, ценят в об-
ласти и в стране те самые выпускники 
ПГС УПИ 1955 года, которые многократ-
но собирались на юбилейные встречи 
своего выпуска, а организатором их был 
Борис Николаевич Ельцин. 

В семье Волковых строителями 
были муж Маргариты Александров-
ны, сын, а теперь уже и внук встал 
на эту крепкую строительную плат-
форму… От лица этой большой стро-
ительной династии основатель ее 
-  Маргарита Александровна, желает 
всем нынешним строителям и ветера-
нам крепкого здоровья, неиссякаемо-
го терпения, настойчивости и предан-
ности на их профессиональном пути!

Фото из семейного архива.

Полвека отдала строительной отрасли таличанка Маргарита Александровна ВОЛКОВА. Ее 
знают строители нескольких поколений района, ветераны уже не существующих строительных, 
подрядных организаций и, конечно, Талицкого БХЗ, в строительном участке которого она 
начала свою трудовую деятельность - выпускница строительного факультета Уральского 
политехнического института - Маргарита Бучельникова (Волкова) – однокурсница Бориса 
Николаевича Ельцина
Галина АНТИПИНА












